



14ème législature

Question N° : 83031	De M. Thierry Lazaro (Les Républicains - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires étrangères		Ministère attributaire > Affaires étrangères
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > affaires étrangères	Analyse > entretien. bilan.
Question publiée au JO le : 30/06/2015 Réponse publiée au JO le : 04/08/2015 page : 5924		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son entretien en mai 2015, ainsi que des perspectives qui peuvent en découler, avec Mme Laurence Tubiana, ambassadrice chargée des négociations sur le changement climatique.

Texte de la réponse

Le ministre dresse un bilan positif de son entretien en mai avec Mme Laurence Tubiana, ambassadrice chargée des négociations sur le changement climatique. Cet entretien a permis d'évoquer les négociations climatiques en cours dans la perspective de la conférence de Paris sur le climat de décembre prochain et de dresser un bilan d'étape sur l'organisation de cette conférence.